

Urge cooperación a sectores la ASI

Sin la cooperación plena y consciente del sector laboral se hará más difícil la reactivación económica de El Salvador, sostiene el Sr. Eduardo Menéndez, Presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Señala, con motivo del Día de la Industria Nacional, que la falta de colaboración se aprecia con las constantes huelgas, no sólo de las empresas del sector privado, sino también en las instituciones

del sector gubernamental.

El dirigente de la empresa privada, dijo que los trabajadores tanto de la empresa privada como los del gobierno, deberían tomar más conciencia acerca de la crisis que vive el país desde hace años y que se requiere un enorme esfuerzo y gran sacrificio de parte de todos para poder superar la crisis.

Indica, que el sector de empleadores,

—Pasa a la página 25—

Hoy se inaugura Granja Avícola en Villas Infantiles

Una granja avícola será inaugurada en las Villas Infantiles, en acto que se efectuará hoy Martes 10 de Junio, a partir de las 10:00 a.m.

Los actos que se han programado son los siguientes: Himno Nacional; palabras alusivas, por la señora directora de las Villas Infantiles, profesora María del Carmen de Larraza; Minuto de silencio por el fallecimiento de la madre sustituta Margarita García Flores; explicación del funcionamiento de la Granja Avícola, por el téc-

—Pasa a la página 64—

Becas Fulbright para estudios de post grado, EU

San Salvador, Junio. El Servicio Informativo y Cultural de la Embajada de los Estados Unidos (USIS) se complace en ofrecer el programa de becas "Fulbright" para realizar estudios de post-grado en universidades norteamericanas.

Este acreditado programa de becas, que precisamente hoy en Agosto de 1986 cumple cuarenta años de exitosa labor promoviendo el intercambio académico y cultural entre los Estados Unidos y pueblos amigos, ofrece nuevamente estudios de especialización o maestría congruentes con el crecimiento académico y cultural de este país.

Los campos de especialización ofrecidos en esta

—Pasa a la página 25—



POTENCIAL TURISTICO. Srs. J. Alfonso Balette (izquierda), y Juan Gurrola, Gerente de Ventas y Gerente General, respectivamente, de Hotel Camino Real, en atenta visita a nuestra Redacción, mostraron su satisfacción por el potencial turístico que acarrea El Salvador. Manifestaron que por su parte Hotel Camino Real introduce mejoras e incentivos para atraer más turistas al país.

Mañana se inaugurará Conferencia Junior LA

Mañana Miércoles a las 8 de la noche, en el Hotel Sheraton, se llevará a cabo la inauguración de la Conferencia Latinoamericana de Cámaras Juniors Internacionales.

Según informan miembros del Comité Organiza-

dor, al evento asisten más de 400 empresarios y hombres de negocios de todo el mundo, que vendrán a buscar oportunidades comerciales con sus homólogos salvadoreños.

Indican que el coloquio

—Pasa a la página 23—

Premios Superación y charlas de SCIS

Dos conferencias magistrales habrá el próximo 20 de Junio con motivo de la Convención Nacional de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS 86.

Las mismas, estarán a cargo del Lic. Ricardo Escoto, que disertará sobre el tema: "Algunos datos curiosos acerca de las transacciones comerciales antes

de la fundación del Banco Central de Reserva"; y la del Lic. Julio Santos, sobre: "Cómo aumentar las ventas de un negocio en época de crisis".

Miembros directivos de la sociedad, explicarán que la convención se realizará en el auditorium de la FE-DECREDITO a partir de las 9 de la mañana.

—Pasa a la página 25—



CONVENCION SCIS. Los señores Miguel Angel Ortiz, Carlos Alberto Martínez, Rosa Evidalia Orellana, René Villalta García y Mercedes Romero Rubio, de la Sociedad de Comerciantes e Industriales

(SCIS), invitan a todos sus socios y pequeños y medianos empresarios del país, a participar en la Convención Nacional SCIS/86, a celebrarse el 20 del presente mes en el auditorium de CAESS.



RECONOCIMIENTO. Dr. Rafael Zaldívar Brizuela, de Protocolo; Lic. Federico Urruchúa, embajador de México; Lic. Rodolfo A. Castillo Claramount, Vice Presidente y Canciller; Sr. Sigrido Munés, embajador salvadoreño en México; Lic. Benito Andión y Lic. Carlos Adrián Velasco, consejero de la embajada salva-

doreña en México, cuando el Sr. Munés entregaba al Lic. Castillo Claramount, la Placa de Reconocimiento que el presidente mexicano, Lic. Miguel de la Madrid otorgó al pueblo y gobierno salvadoreño por su solidaridad con México por el terremoto del 19 de Septiembre del 85.

Pídesese atender al Comité Emergencia

"Para evitar tragedias, mi recomendación es que los habitantes de San Salvador atiendan los llamados del Comité de Emergencia", indica el Ing. Luis López Cerón.

El ministro en funciones del ramo de Obras Públicas, agregó que el Comité de Emergencia hace recomendaciones, así como se hace en Japón, Estados Unidos, para las gentes que viven en zonas con posibilidades de desastres naturales.

Obras físicas, señaló, para prevenir el peligro que significa el volcán de San Salvador, no se pueden hacer, pues tendríamos que "desahacer" el volcán y esto no es posible, por la conformación geográfica de él.

Su peligro no sólo es para la capital sino también para Quezaltepeque, Santa Tecla y hasta para la Colonia Escalón.

Por eso es adecuado seguir las instrucciones

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Malena PELIGRO. El Ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón, señala que el Volcán de San Salvador es peligro constante y los habitantes deben atender las indicaciones del Comité de Emergencia Nacional.

Embajada responde acusaciones a Corr

De la Embajada Americana recibimos ayer, contestación a las acusaciones hechas al Embajador Edwin G. Corr, en relación a la visita de una delegación de Estados Unidos. La nota dice el respecto, lo siguiente:

"9 de Junio de 1986. Sr. Rodolfo Dutriz, Director LA PRENSA GRAFICA, San Salvador.

Estimado Don Rodolfo: Fue una sorpresa para mí encontrar en la edición del 9 de Junio de 1986 del distinguido periódico que usted dirige un artículo titulado: "Dicen que Corr es el que manda aquí".

El artículo, que cita fuentes que han escogido permanecer anónimas por

—Pasa a la página 21—

Calderón Sol critica discurso de Duarte

"El Ing. Duarte, cada vez que habla hace más pobres a los pobres salvadoreños", dice el Dr. Armando Calderón Sol, refiriéndose al discurso pronunciado por el presidente en la CGT.

Agrega: el discurso del presidente Duarte en la CGT, es otro de sus ex-

abruptos, y es lastimoso para el pueblo salvadoreño verlo en esas condiciones; verlo fuera de toda norma protocolaria, de toda compostura, tal cómo la debe tener todo presidente. A esto hay que agregar que habló en una forma arrebatada y desconcertante.

—Pasa a la página 64—

Grupos participantes en Festival de Arte/86

Con la participación de los mejores grupos teatrales salvadoreños y de la Compañía Nacional de Costa Rica, se realizará el Festival de Arte/1986, patrocinado por Goldtree Liebes.

Este evento tradicional, se dijo, está arribando a su quinta edición y al igual que las cuatro anteriores,

se espera colme las exigencias del público en lo que respecta a calidad y que simultáneamente sirva a los artistas nacionales, para que se superen en todos los aspectos y que sean ellos portadores del mensaje cultural que se necesita llegar a las grandes masas, ávidas de este tipo de

—Pasa a la página 64—

Al cerrar la edición

(Información en página 23)

—Pasa a la página 25—